

**Trept**

# Football: tournoi inter-entreprises pour lancer la saison du FC Lauzes

La saison 2025-2026 a à peine débuté que ce vendredi 12 septembre, les bénévoles du FC Lauzes étaient déjà dans les starting-blocks lors de leur tournoi inter-entreprises qui a vu s'affronter huit équipes sur la toute nouvelle pelouse du terrain de football.

En parallèle, le bureau a également organisé un tournoi de pétanque qui a réuni 32 doublettes. Après trois matchs de poule, la finale a été remportée par l'équipe Créalto après une série de tirs au but face à l'équipe d'Intermarché de Passins-Arandon. La cohésion d'équipes et la bonne ambiance ont participé à la réussite de ce tournoi annuel.



**L'équipe JFV Elec s'est inclinée en demi-finale contre l'équipe d'Intermarché.**

